

DISA JAÉN ENTREGA ECÓGRAFOS Y MONITORES FETALES

La Sub Región de Salud Jaén a través de la Estrategia de Materno Neonatal el último fin de semana hizo entrega de cinco ecógrafos de última generación y ocho monitores fetales a hospitales y centros de salud de la Red de Salud Jaén los cuales ayudarán a fortalecer la atención a las gestantes en el marco de la lucha contra el zika.

La Obst. Paola Aliaga Zurita, Coordinadora de la Estrategia de Materno Neonatal de la Disa Jaén informó que cinco ecógrafos y cinco monitores fetales se han entregado a los hospitales de Bellavista y Jaén y los centros de salud de Magllanal, Morro Solar y Pucara los cuales ya están siendo utilizados.

Mientras tanto los tres monitores fetales restantes se encuentran en los establecimientos de salud Chambamontera, Ambato Tamborapa y Cruce de Shumba. “Hay que indicar que el viernes y sábado se realizó la instalación de estos equipos y la capacitación al personal que estará a cargo de su uso”, subrayó Aliaga Zurita.

